



## 「着実」に!

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

昨年は元号が変わるという節目を迎え、同時に時代が変化していく節目の年だと感じました。変化に対応するため変えるべきを変え、守るべきものを守っていききたいと思います。

今年は各人一文字・二文字スローガンを考えました。私は二文字「着実」と題しました。「着実」とはgoo国語辞書によると「落ち着いて、確実に物事を

行うこと」という意味があるそうです。昨年はたくさんのお組を行いました。未来について考えたり、本来自分がやりたかったことを探求したり、学びや実体験を通じて得たことを形にして社内で研修を行ったり、現場標語を作り唱和したり、新しい仕事のために資格を取ってみたい、とにかく思うように動いてみました。

結果、確かに様々な動きはでき、一定の成果はあったものの、中途半端に終わってしまった感がありました。

これではいけません。なので一つ一つを確実に物事を行う意味を持つ「着実」としました。

私の活動の根源にあることは、「人を元気にすること」です。元気は必ず何かを生み出すはず!と思っています。社内外関わらず私に関わる全ての人を元気にし、その先にあるものを実感したいと思います。それでは令和2年もはりきっていきましょう!

今月のお題  
this month title

## 今年の一文字・二文字スローガン



### 健

「健」は「まっすぐ立つ」の意味があり、これに人を組み合わせた「健」は「まっすぐしっかりと立つ人、体が丈夫であること」を表すようになったとか。

昨年は、親族や周りの人の病気が目立ち、同年代の私も健康のありがたさを実感しているところ。気持ちポジティブに、体調を管理し、元気で何事にも積極的にチャレンジしていきます。本年もよろしくお願ひいたします。いつもありがとうございます。

●営業所長 川口洋志



### 趣

自分の進むべき方向に趣く。自分が仕事としてやるべき方向へ趣く。自分の時間を生かす。趣味を充実させて、今後の人生を豊かにする。

そして、心に余裕を持つ。風情・趣きを感じられ、たわいのない事もプラス思考にとらえる事のできる感性を持てるような一年にしたい。

●営業主任 小川 茂



### 活

活には「水が勢いよく流れるように動く。働く。生きる。」という意味があるそうです。

今年は50代後半になりますが、若い人たちに負けないようにこれまで以上に活発に活動していきたいです。

●営業 川内秀信



### 還

奉還、還暦など「ふたたび」という意味でつかわれる「還」ですが、今年は改めて今までを振り返り変化に対応して新しい一歩を踏み出していきたいと思っています。

●営業 西田利宏



### 登

突然ですが、「登」と「昇」の違いご存じですか?どちらも低所から高所への移動ですが、「登」は地上の経路を通っての移動、「昇」は空中での移動を示します。昨年半ばから登山にハマリ、週末ごとに新見近辺の山を歩いています。藪に阻まれたり、道に迷いかけたり、一時的に下り坂なこともありますが、一步一步進んでいけば必ずいつかは頂上に着けます。しっかりと前を見据え、一步一步登っていく一年にしていきたいです。

●営業 横内 明

